

Musikschule Main Spitze

...macht die Welt bunter

Das Team der Musikschule Main Spitze sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine

Lehrkraft für Schlagzeug

Die Schule

Die Musikschule Main Spitze ist die öffentliche Musikschule der Stadt Ginsheim-Gustavsburg inmitten der Rhein-Main-Region und in direkter Nachbarschaft zu Mainz und Wiesbaden. Rund 350 Schülerinnen und Schüler werden derzeit an unserer Musikschule von 17 Lehrkräften unterrichtet.

Wir suchen

eine Persönlichkeit mit abgeschlossenem oder begonnenem musikpädagogischen Studium. Erfahrung im Einzelunterricht im Bereich Schlagwerk und Drumset sind wünschenswert.

Sie haben Zeit

und Lust, donnerstags 4-5 Wochen-Einheiten à 45 Min (auf Honorarbasis) zu unterrichten.

Der Unterricht

findet donnerstags im Stadtteil Gustavsburg statt. Der Unterrichtsort ist sehr gut mit dem ÖPNV erreichbar (S-Bahn-Station: Mainz-Gustavsburg).

Rufen Sie uns einfach an

Wir beantworten gerne alle Ihre Fragen.

conradi@gigu.de | Telefon: 06134 585-315 oder
musikschule@gigu.de | Telefon: 06134 585-317 oder -318
Musikschule Main Spitze | Mozartstr. 3 | 65462 Ginsheim-Gustavsburg

